

SCENE 6 一年の健康や幸せを願う 須恵地区どんど焼き

須 惠小学校グラウンドで1月12日、どんど焼きが開催されました。須恵地区では今年の年男・年女にあたる小学5年生6人が火付けを担当。参加者は無料配布された豚汁を楽しみながら、どんど焼きの火を囲んで「今年も一年よろしくお願ひします」と新年の挨拶を交わしていました。



SCENE 8 雲一つない青空の下 市民マラソン大会

市 民の健康増進と体力づくりを目的とした市民マラソン大会を、1月18日に開催しました。厚陽小中学校をスタート・ゴールに古開作干拓を走るコースで1.5～10kmまでの種目があり、参加した延べ639人は声援を受けてながらそれぞれのペースで完走を目指しました。



スタートの合図とともに勢いよく走り出す親子ペア



SCENE 7 学んで遊ぶ 厚狭中で学校かるた出前教室

厚 狹中学校で1月16日、「学校かるた出前教室」を開催。中学1年生111人が参加し、競技かるたのルールや決まり字について山陽小野田かるた協会会員が説明しました。競技かるた体験での自陣・敵陣残り一枚の運命戦では、詠まれた句に生徒たちが一喜一憂していました。



SCENE 9 世界の料理を作ろう にほんごで話そう！ in ASA

外 国人住民と日本人住民の交流の機会となるように毎月実施している「にほんごで話そう！ in ASA」を、1月18日、厚狭地域交流センターで開催しました。今回はタイとミャンマー料理作りに挑戦。30人の参加者が国籍や年齢を問わず、協力し合い、交流を楽しみながら料理を完成させました。